

Information zur geplanten Novelle des MTD-Gesetzes

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

als drittgrößte Gesundheitsberufsgruppe des Landes leisten MTD-Berufsangehörige einen wesentlichen Beitrag für bestmögliche Patient:innenversorgung in Österreich. Gerade die letzten Jahre haben eindrucksvoll bewiesen, dass sich die Menschen in Österreich jederzeit auf die Expertise, die Betreuungsqualität und das Engagement der rund 40.000 MTD-Berufsangehörigen verlassen können. Für Ihren Einsatz in enorm herausfordernden Zeiten gilt Ihnen **großer Dank**!

Die Covid-19-Pandemie hat großen Reformbedarf im österreichischen Gesundheitswesen unterstrichen. So stand auch das 11. MTD-Forum im November des Vorjahres ganz in diesem Zeichen, denn die **Notwendigkeit für neue Lösungen** betrifft insbesondere das über 30 Jahre alte MTD-Gesetz. Durch den medizinischen, wissenschaftlichen und technologischen Fortschritt sowie neue gesellschaftliche Anforderungen deckt es die Berufsrealitäten der MTD-Gesundheitsberufe nicht mehr ausreichend ab. MTD-Austria und die sieben MTD-Berufsverbände setzen sich deshalb mit größtem Engagement für die rasche Umsetzung eines neuen MTD-Gesetzes mit modernen MTD-Berufsbildern ein. Nach vielen Jahren der Vorbereitung soll es noch heuer verabschiedet werden!

Im Fokus aller Aktivitäten von MTD-Austria und den sieben MTD-Berufsverbänden steht ein neues MTD-Gesetz, das die notwendige regulatorische Basis für aktuelle und künftige Herausforderungen bietet, moderne Bedürfnisse der Patient:innen und Berufsangehörigen ins Zentrum stellt, Professionalisierung und attraktive Weiterbildungsmöglichkeiten fördert und für die tägliche Arbeit in der Patient:innenbetreuung sowie für die Zusammenarbeit mit anderen Gesundheitsberufen mehr Klarheit und Sicherheit schafft. Hierfür bündeln MTD-Austria und die MTD-Berufsverbände als starke Stimme für alle rund 40.000 MTD-Berufsangehörigen die Kräfte und bringen sich im Dialog mit der Politik und Vertreter:innen des österreichischen Gesundheitswesens mit vollstem Einsatz für gute, zukunftsfitte Lösungen ein.

MTD-Austria und die MTD-Berufsverbände sehen in der Novelle des MTD-Gesetzes eine große Chance für eine **zukunftsweisende Weiterentwicklung der MTD-Gesundheitsberufe** und werden Sie rechtzeitig über weitere Entwicklungen informieren!

Mit freundlichen Grüßen,

Mag.^a Gabriele Jaksch Präsidentin MTD-Austria













